

Einwohnergemeinde Bolligen - René Bergmann wird neuer Gemeindepräsident von Bolligen

Wahlbeteiligung: 54.78%

Zahl der Wahlberechtigten:

4'522

Zahl der eingelangten Stimmausweiskarten:

2'477

Zahl der eingelangten Wahlzettel:

2'474

davon ungültige:

50

davon leere:

19

Zahl der gültigen Wahlzettel:

2'405

Absolutes Mehr:

1'203 Stimmen

Gewählt ist: René Bergmann, Die Mitte Bolligen, mit 1'273 Stimmen

Nicht gewählt sind:

- Daniela Freiburghaus, FDP.Die Liberalen Bolligen, mit 561 Stimmen
- Marianne Zürcher, SVP Bolligen, mit 571 Stimmen

Abteilung Präsidiales - Stimm- und Wahlausschuss

[http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1684987650\\_Rene-Bergmann-als-Gemeindepraesident-gewaehlt.php](http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1684987650_Rene-Bergmann-als-Gemeindepraesident-gewaehlt.php)